
PlantaDoce.

Empresa

Acciona, nuevo proyecto en Latinoamérica: construirá un hospital en Chile por 228 millones

Se prevé que las obras empiecen en el primer trimestre de 2022. Acciona se ha impuesto a la también española OHL, que se presentaba al concurso a través de su filial OHL Chile, al obtener mayor puntuación tras la apertura de las ofertas económicas.

PlantaDoce
11 nov 2021 - 17:15



Acciona mira hacia Latinoamérica por un proyecto sanitario. La compañía de infraestructuras española se ha adjudicado la construcción de un nuevo hospital en Chile, **por un importe de 228 millones de euros**. Se prevé que las obras empiecen en el primer trimestre de 2022.

En este concurso, **Acciona se ha impuesto a la también española OHL**, que se presentaba a través de su filial OHL Chile. Acciona se ha impuesto al obtener mayor

PlantaDoce.

puntuación tras la apertura de las ofertas económicas.

El nuevo hospital **beneficiará a los cerca de 723.000 habitantes** de las comunas de La Serena, La Higuera, Vicuña y Paihuano, según las previsiones del Ministerio de Obras Públicas de Chile. El plazo de concesión es de quince años.

Acciona cuenta con experiencia en la gestión de proyectos de construcción de infraestructuras hospitalaria, como el Hospital Infanta Sofía en España

La presencia en Chile de Acciona se remonta al año 1993, siendo uno de los mercados estratégicos de la compañía en Latinoamérica. La empresa cuenta con experiencia en la gestión integral de proyectos de construcción de infraestructuras hospitalaria, como **el Hospital Infanta Sofía en España, el Hospital Regional del Bajío en México y el Hospital Provincial Marga en Chile.**

En octubre, Acciona y Crimsa se adjudicaron por 33 millones de euros la ampliación y reforma del Hospital Militar Manuela Solís Clarás, en Quart de Poblet-Mislata (Valencia). El objeto del contrato, que tiene un plazo de ejecución de treinta meses, es habilitar el hospital para el tratamiento de pacientes crónicos, de larga estancia y salud mental. A

En primer lugar, se realizarán las obras del Edificio 12, que albergará las áreas de diagnóstico por la imagen, almacenes, instalaciones y vestuarios. Posteriormente, se construirá el Edificio 13, para cubrir el funcionamiento de las áreas de admisión y administración.